



## Así fue el traslado de diputados de Morena a San Lázaro para el voto por la iniciativa del Ejército



MÉXICO (REDACCIÓN).- La Cámara de Diputados votará este miércoles la iniciativa del PRI que busca que el Ejército permanezca en las calles por lo que Morena decidió hospedar a sus diputados en dos hoteles que se ubican en la avenida Viaducto Río de la Piedad.

En la sesión de este miércoles se debatirá la reforma que busca que por 10 años estén las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública; este miércoles en punto de las 8:00 horas los diputados arribaron los autobuses que los trasladaron a San Lázaro.

<https://politico.mx/video-asi-fue-el-traslado-de-diputados-de-morena-a-san-lazaro-para-el-voto-por-la-iniciativa-del-ejercito>